

Otra sobre "El día decisivo"

Señor director:

En su prestigioso matutino del 11 de enero, en la Sección Cartas al Director y bajo el título "La FACH y el día decisivo", se publicó una carta del señor Julio Tapia Falk en la cual pretende "hacer justicia en particular a la Fuerza Aérea de Chile y en general a todos los patriotas civiles y militares que gestaron el 11 de septiembre de 1973".

Para los que tuvimos la oportunidad de leer la obra "El día decisivo" con un poco de más detenimiento

que el señor Tapia, queda muy claro lo siguiente:

—El señor general Pinochet hace una relación de los hechos desde su punto de vista como Comandante en Jefe del Ejército y en ningún caso se abroga el mérito exclusivo, como intenta deslizar el señor Tapia Falk.

—La obra en cuestión, destaca el clamor ciudadano de la época, el valeroso empuje de las mujeres, de los mineros del cobre, de los transportistas, estudiantes y de todos

Otra sobre "el día decisivo" [artículo] Santiago Román Ramírez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Román Ramírez, Santiago

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Otra sobre "el día decisivo" [artículo] Santiago Román Ramírez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile